



EL JEFE REGIONAL ANALIZA JUNTO A MODATIMA SU APOYO A JARA.

## Mundaca seguirá en su cargo hasta el fin de su administración

**REGIÓN.** Gobernador también dijo que Modatima tiene candidato en el D 6.

**E**l gobernador regional, Rodrigo Mundaca, aseguró que se mantendrá en su cargo hasta el final de su periodo, con lo que descartó asumir una candidatura presidencial para las próximas elecciones, en las que, además, indicó que Modatima tiene un candidato a diputado por el Distrito 6 de la Región de Valparaíso.

“Yo soy gobernador regional hasta enero del 2029 y voy a seguir en mi función hasta enero del 2029. No tengo ningún tipo de soberbia y ambición personal que no sea precisamente seguir estando a la altura de las circunstancias y seguir retribuyendo el cariño que me depositaron 800 mil personas que votaron por mí”, dijo a radio Bio-Bio.

Consultado sobre si ya decidió si apoyará la candidatura presidencial de Jeannette Jara, el jefe regional dijo a *El Mercurio de Valparaíso* que “estamos esperando lo que ocurra el día 18 de agosto, donde se van a terminar de inscribir todas las candidaturas, tanto en el Distrito 6, como en el 7, y también las candidaturas senatoriales”.

Destacó que “estamos siguiendo con mucha atención los debates, lo que está ocurriendo en el ámbito político, así que estamos atentos, yo no me mando solo, milito en una organización que se llama Modatima, nuestro movimiento es el que va a definir formalmente nuestra decisión de apoyar o no apoyar una determinada candidatura”.

Consultado sobre si espera que el oficialismo logre conformar una lista única parlamentaria, el jefe regional sostuvo que “hoy día la lista única significa

también conjugar expectativas con realidad, porque objetivamente, en el caso de la lista única de los partidos de gobierno, estamos hablando de nueve partidos, una lista única en el caso del Distrito 6 y en el caso del 7, se tienen que presentar nueve candidatos, hay muchas expectativas, en total son 183 cupos que se tienen que llenar, y por tanto, creo que la discusión en términos de las listas será muy intensa”.

Frente a ello, espera que “finalmente ese proceso de inscripción de listas sea un proceso que ponga en la centralidad a los mejores cuadros de cada partido”.

### CANDIDATOS DE MODATIMA

Con respecto a Modatima, indicó que “tenemos un candidato que todavía está cumpliendo ciertas funciones, no podemos revelar todavía su nombre, pero vamos a llevar un candidato a diputado en el Distrito 6, y llevamos también una candidata a diputada en el 22, en la Región de la Araucanía, que en el caso particular de ella es Manuela Royo, una abogada muy destacada”.

En cuanto a ser parte de la lista oficialista, Mundaca precisó que “nosotros hemos planteado participar de la lista mayoritaria, y eso significa estar en ese esquema de 1-1-1, donde finalmente podamos expresar qué es lo que representa Modatima, qué es lo que expresa también y representa la administración superior de la región en el cargo del Gobierno Regional, así que estamos expectantes, nuestros equipos están trabajando precisamente para que aquello ocurra, y esperamos que eso tenga el mejor desenlace”.

CS